

CONFÉRENCE DU DÉSARMEMENT

CD/PV.395
10 mars 1987

FRANCAIS

COMPTE RENDU DEFINITIF DE LA TROIS CENT QUATRE-VINGT-QUINZIEME SEANCE

Tenue au Palais des Nations, à Genève,
le mardi 10 mars 1987, à 10 heures.

Président : M. LECHUGA HEVIA (Cuba)

Le PRESIDENT (traduit de l'espagnol) : Je déclare ouverte la 395ème séance plénière de la Conférence du désarmement.

Je voudrais tout d'abord souhaiter chaleureusement la bienvenue, au nom de la Conférence, à M. Yasushi Akashi, Secrétaire général adjoint aux affaires de désarmement, qui se trouve parmi nous aujourd'hui. Je tiens aussi à lui transmettre les meilleurs voeux de succès de tous les membres de la Conférence. Dans la déclaration qu'il nous a adressée immédiatement après avoir pris ses hautes fonctions au Département des affaires de désarmement, M. Akashi a souligné la grande importance que le Secrétaire général attachait au rôle significatif que jouait la Conférence du désarmement, et il a exprimé personnellement le souci de voir les besoins de la Conférence entièrement satisfaits par son Département. Je suis sûr que tous les membres apprécient ces remarques de M. Akashi, qui montrent combien lui tiennent à coeur les fonctions élevées qu'il assume actuellement.

Conformément à son programme de travail, la Conférence continue d'examiner le point 5 de l'ordre du jour, intitulé "Prévention d'une course aux armements dans l'espace". En application de l'article 30 du règlement intérieur, les membres qui le désirent peuvent soulever toute autre question ayant trait aux travaux de la Conférence.

Je remarque la présence, dans la galerie de notre Salle, des participantes à la Conférence des femmes appuyant les Nations Unies pour le désarmement, qui a lieu actuellement au Palais des Nations. Il est significatif que cette conférence coïncide avec la Journée internationale de la femme et je voudrais à cet égard féliciter toutes les femmes qui, à des titres divers, participent aux efforts orientés vers le désarmement et la limitation des armements. Je souhaite donc la bienvenue aux femmes qui se trouvent aujourd'hui parmi nous. Et pour que cette journée soit exceptionnelle, j'annonce que nous n'avons pas d'orateurs. Je crois que c'est la première fois que cela arrive depuis deux ans. Cependant, me conformant à la pratique usuelle, je demanderai s'il y a des délégations désireuses de prendre la parole. Je constate qu'il n'y en a pas.

La prochaine séance plénière de la Conférence du désarmement aura lieu le jeudi 12 mars à 10 heures.

La séance est levée à 10 h 25.